
 

Reunión virtual se llevó a cabo la Asamblea donde los ciudadanos formularon las preguntas sobre 

la gestión municipal durante el año 2020. 

 


